



Les PLC visent la carboneutralité d'ici 2050

2 février 2022

Le 2 février 2022, Pierre Lampron, président des Producteurs laitiers du Canada (PLC), a annoncé que les PLC s'engagent à atteindre l'objectif visant la carboneutralité pour la production laitière à la ferme d'ici 2050.



Heureusement, notre secteur a un long historique en matière de gestion de l'environnement. Et notre objectif de « carboneutralité » envoie un message clair aux canadiens, aux consommateurs, aux intervenants et aux gouvernements : les producteurs laitiers sont des leaders et ils font partie de la solution!

Pour y parvenir, les PLC travaillent avec des experts en vue de définir différentes voies permettant d'atteindre la carboneutralité, car chaque ferme est unique et ce qui fonctionne pour une ferme peut ne pas fonctionner pour une autre. Chaque ferme pourra identifier ce qui lui convient le mieux. M. Lampron a souligné que les producteurs ne seront pas laissés seuls dans cette démarche : les PLC s'appuieront sur des partenariats et des programmes gouvernementaux, et aussi fourniront des outils et du soutien vous l'aider.

Pour obtenir plus d'information sur l'annonce des PLC concernant la carboneutralité à atteindre en 2050, veuillez consulter ceci :

En savoir plus



Par Les Producteurs laitiers du Canada (PLC)

Les Producteurs laitiers du Canada investissent dans la recherche scientifique pour favoriser l'innovation, accroître l'efficacité et la durabilité des fermes, optimiser les pratiques relatives à la santé et aux soins des animaux, améliorer la qualité du lait et renforcer le rôle des produits laitiers dans la nutrition et la santé humaines.